

CORRER PARA DESPEDIR EL AÑO

La San Silvestre de La Palmilla reúne a 800 amantes del deporte **P6**



AEMET ADVIERTE DE
POSIBLES LLUVIAS EN LA
CABALGATA DE REYES **P13**

2026, un año clave para desbloquear las grandes infraestructuras pendientes

Tren Litoral El estudio de viabilidad definirá el trazado, el alcance y la financiación de la infraestructura más demandada históricamente

Aeropuerto Cada vez más cerca de su máxima capacidad, Aena debe empezar a ejecutar la ampliación comprometida

2026 será, o al menos debe ser, un año decisivo para Málaga en materia de infraestructuras. Se conocerán por fin las conclusiones del estudio de viabilidad del Tren Litoral, que definirá su trazado, alcance y financiación. Arrancarán los primeros proyectos para la ampliación de las terminales del aeropuerto de Málaga-Costa del Sol y empezarán las obras para ensanchar la autovía del Guadalhorce (A-357), la primera ampliación en 15 años. También llega-

rán las propuestas para aliviar el colapso en la A-7 en la zona Este y los accesos a Marbella. En cuanto al metro, todos los tramos hacia el Hospital Civil estarán ya en obras. Además, avanzarán proyectos clave como la desaladora de la Axarquía, la ampliación de la playa de los Baños del Carmen, el Auditorio del puerto y la marina de San Andrés. Todo ello marcará un punto de inflexión en el desbloqueo de actuaciones largamente reclamadas por la provincia. **P2**



ILUSTRACIÓN:
ENCARNI HINOJOSA

Al menos 40 muertos en una fiesta de Nochevieja en Suiza

Los testigos apuntan a una bengala como la causa del incendio en un bar de la estación de esquí de Crans-Montana

Al menos 40 personas han muerto y 115 han resultado heridas durante un incendio registrado en un bar en la estación suiza de esquí de Crans-Montana. Las víctimas, la mayoría turistas, des-

pedían la Nochevieja en este exclusivo complejo invernal. La Policía descarta la hipótesis de un atentado terrorista y testigos apuntan a una bengala como posible origen del incendio. **P23**

La Concepción, a punto de tener que desembalsar otra vez por las lluvias

La presa de la Costa del Sol se acerca ya a la cota segura para los meses de invierno por las subidas de las reservas de agua

La subida de las reservas de agua en la provincia con las lluvias del mes de diciembre ha sido espectacular. Los embalses rebasan ya la mitad de su capacidad de llenado. **P5**

Aprovecha una detención por malos tratos para robar material del coche patrulla **P8**

Desalojan a un centenar de personas de una fiesta ilegal de Nochevieja **P8**